

# *Delegación de Instituto cubano de Deportes visitó Catar*

---



La Habana, 12 dic (RHC) Una delegación del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) de Cuba realizó una visita de trabajo de tres días a Catar.

Los representantes cubanos recorrieron instalaciones deportivas como el Laboratorio Antidopping de Catar, y las instalaciones del Aspire Academy, donde se reunieron con Vitaliy Siversky, director del Departamento de Entrenamiento para Alto Rendimiento.

Igualmente sostuvieron encuentros con el presidente de la Federación de Atletismo, Thani Abdulrahman Al Kuwari, y directivos de la Federación de Boxeo.

La representación cubana, integrada por Oscar Nuevo Reyes, director del Departamento Técnico Metodológico de Alto Entrenamiento, y el especialista Arnaldo Rodríguez García, permaneció en territorio catari del 8 al 11 de diciembre.

Las relaciones bilaterales cubano-cataríes se iniciaron en el año 1989 y se fortalecieron a partir de la visita a Cuba en 2015, del Emir de Catar, Jeque Tamim Bin Hamad Al-Thani. **(Fuente: [ACN](#))**



**Radio Habana Cuba**